

EN PUERTA FERIA NACIONAL DE LA ENCHILADA

Alcalde atento a casos de Covid-19

PAULA MONTERO BECERRIL

Es importante mantenerse informado para minimizar el riesgo potencial, para evitar alguna situación complicada

oledad de Graciano Sánchez .-Ayuntamiento de Soledad está atento de las medidas de precaución para evitar la propagación del coronavirus en el municipio. El alcalde. Gilberto Hernández VIllafuerte anunció que está al pendiente de comunicados oficiales y de la información que se genera a nivel nacional.

Y es que, en su discurso durante una inauguración pictórica, el jefe de la comuna soledense, dijo que está pendiente de lo que ocurre en el país por el tema de CO-

VID-19, y es que está en puerta la Feria Nacional de la Enchilada 2020.

Su mensaje fue de tranquilidad y calma, ahí, en el patio central de Presidencia Municipal, señalando que es importante mantenerse informado para minimizar el riesgo potencial, para evitar alguna situación sanitaria complicada.

Aunque no mencionó algo sobre la Feria de la Enchilada, si reiteró que se mantienen bien informados para poder tomar las medidas necesarias ante cualquier caso que se presente en la entidad.



El alcalde Gilberto Hernández anunció que está al pendiente de información que se genere/ARCHIVO EL SOL DE SAN LUIS

"Tal parece que buscan impedir el desarrollo"

JOSÉ LUIS MARTÍNEZ CASTRO

CIUDAD VALLES, SLP .- "Tal parece que se quiere impedir el desarrollo de la Huasteca Potosina, porque en el foro realizado el día miércoles en la capital, no se me permitió participar, desconozco gulen hava dado la orden, pero no se vale v por esta razón, seguiré luchando y defendiendo a esta región, para que sea referente en turismo".

Así lo expresó el Alcalde Adrián Esper Cárdenas, en rueda de prensa y señaló-"La idea del aeropuerto, yo se la propuse al Presidente Andrés Manuel López Obrador, y los que ahora están en la tarima apropiándose el proyecto, nada tienen que ver incluso no estuvo Gabino Morales Mendoza, tampoco la Alcaldesa de Tamuín, que según dicen, ellos fueron los gestores de la obra de ampliación del aereopuerto huasteco, lo que no es así".

Incluso el haber hecho este planteamiento, me costo lo de la hidroeléctrica, y lo del libramiento de la corrupción, y algo grave es que no se hayan presentado a la fecha los proyectos complementarios que beneficiarán a la región, lo cual se debe tal vez, a que quieren seguir tenien-